
 

 
Pense e você fará aquilo que pensa. Faça e você será aquilo que faz. André Luiz 

Superação – Chico Xavier  

Quando você conseguir superar problemas 

graves não se detenha na lembrança dos 
momentos difíceis, mas na alegria de haver 

atravessado mais essa prova em sua vida. 

Quando sair de um longo tratamento de 
saúde, não pense no sofrimento que foi 

necessário enfrentar, mas na bênção de Deus 

que permitiu a cura. Leve na sua memória, 
para o resto da vida, as coisas boas que 

surgiram nas dificuldades. Elas serão uma 

prova de sua capacidade e lhe darão confiança 
diante de qualquer obstáculo. 

Necessário - Osho 

Miséria significa que as coisas não estão de acordo com seus desejos. E as 

coisas nunca estão de acordo com seus desejos, não podem estar. As 
coisas apenas vão seguindo sua natureza. Lao Tsu chama essa natureza 

de Tao. O Buda chama essa natureza de Dharma. Mahavir definiu a 

religião como "a natureza das coisas". Nada pode ser perfeito. O fogo é 
quente e a água é fresca. Um homem sábio é aquele que relaxa em ação 

em relação à natureza das coisas, aquele que segue a natureza das coisas. 

E quando você segue a natureza das coisas, não há sombras a seu redor. 
Não há infelicidade. Mesmo a tristeza é luminosa nesse caso, mesmo a 

tristeza é bela. Não digo que não haverá tristeza: ela virá, mas não será 

sua inimiga. Você será capaz de ver sua graça e será capaz de ver por que 
está lá e por que é necessária. 

Pensamento - Pablo Neruda  
O pensamento mexe com o destino, acompanha a sua vontade. Ao 

esperar o melhor, você cria uma expectativa positiva que detona o 

processo de vitória. Ser otimista é ser perseverante, é ter uma fé 
inabalável e a certeza sem limites de que tudo vai dar certo. Ao nascer o 

sentimento de entusiasmo, o universo aplaude tal iniciativa e conspira a 

seu favor, colocando-o a serviço da humanidade. Você é quem escreve a 

sua história e ao optar pelas atitudes construtivas você cresce como ser 
humano. Positivo atrai positivo. Alegria chama alegria. Ao ser otimista, 

nossa consciência desperta energias vitais que vão trabalhar na direção 

de suas metas. Seja incansavelmente otimista. Faz bem para o corpo, 
para a mente e para a alma. É humano e natural viver aflições, só não é 

inteligente conviver com elas por muito tempo. Seja paciente consigo 

mesmo, entenda suas limitações. Sem esforço não existe vitória. Ao 
escolher com sabedoria viver sua vida com otimismo, seu coração sorri, 

seus olhos brilham e a humanidade agradece por você existir. 

Diamante – Padre Fábio de Melo 
A beleza da vida consiste em olhar o mundo 

com "olhos de terceira margem", com os olhos 

de Jesus. Eu, nem sempre consigo, mas não 
quero perder este esforço de vista. Eu ainda 

vivo o desconcerto das escolhas de Jesus. Fico 

indignado quando o vejo escolher Zaqueu em 

meio a tanta gente santa e de boa índole. E 
então me vejo, com minha maneira rasa e 

infecunda de esbarrar nas pessoas, de condená-

las àquilo que acho sobre elas e de impedi-las 
de me surpreenderem com sua beleza 

escondida. Quando o meu preconceito me 

impede de ver o diamante, eu me torno 
cascalho no mundo. Espero que hoje você 

descubra diamantes por onde passar... 

Reação – José Sarques  

Quando vemos alguém reagir de certa 

maneira, devemos dizer: “Este é o tipo 
de pensamento que sua mente produz.” 

Otimismo - Luis Alves  

O verdadeiro otimista tem o dom de saber que algo vai dar certo não por 

presunção, mas por acreditar que a força que define o que vai dar certo ou 
errado em sua vida está em seu interior, em suas competências, em sua fé. 

Interior – Eileen Caddy 

Por que andar em círculos, com os olhos vendados e a mente fechada, sem conseguir ver a herança que é sua por direito? 

Perceba que não é no seu exterior que você tem que procurar por sabedoria, conhecimento e compreensão; tudo está 

dentro de você, esperando para poder vir à tona. As almas que percebem que tudo está contido dentro delas são capazes 
de entender tudo; todo um mundo novo é desvendado para elas. Você é um mundo, um mundo que contém luz, 

sabedoria, verdade e compreensão, tudo isso esperando para poder se manifestar. Portanto, pare de procurar fora de 

você. Aquiete-se e procure dentro de si mesmo. Você não precisa do intelecto, mas sim da inspiração e da intuição. O 
intelecto vem do exterior, enquanto que a inspiração e a intuição vêm do interior e não podem ser influenciadas por nada 

do exterior. Faça de sua herança o seu tesouro e observe os prodígios que se sucederão em sua vida, sabendo, sem 

sombra de dúvidas, que tudo o que Eu tenho é seu. Aprenda a procurar pelas respostas em seu interior. Recolha-se na 
quietude e encontre as respostas no silêncio. Quando você realmente Me amar, você terá vontade de realizar os Meus 

desejos, porque o amor quer fazer tudo pelo Amado. Quando uma criancinha que está aprendendo a andar cai, ela não se 

desencoraja, mas levanta e tenta vezes seguidas, até dominar a arte de andar. O mesmo acontece com a vida espiritual. 
Não permita, em nenhum momento, que aparentes derrotas desencorajem seu progresso no caminho espiritual. Se você 

cair, simplesmente levante-se e tente outra vez. Entenda que você está exatamente onde deveria estar e na hora certa, e 

que você está aí por um motivo específico, para cumprir uma tarefa específica. Portanto, dê o máximo de si para essa 

tarefa e cumpra-a com amor e alegria. Deixe de pedir ajuda aos outros; procure dentro de você e encontrará socorro. Vá 
sempre à Fonte para obter a resposta e não se satisfaça com nada de segunda mão, com nada que não seja do mais alto. 

Presente – Autor Desconhecido  

Temos que estar totalmente despertos para apreciar o chá como 

deve ser. Temos que estar no momento presente. Apenas com a 
consciência no presente, as nossas mãos podem sentir o 

agradável calor da xícara. Apenas no presente podemos apreciar 

o aroma, sentir a doçura e saborear a delicadeza. Se lembramos 

o passado ou ficamos preocupados com o futuro, perdemos por 
completo, a experiência de apreciar a xícara de chá. Olharemos 

para a xícara e o chá já terá terminado. Quando pararmos de 

pensar no que já aconteceu ou de nos preocupar com o que 
poderá nunca vir a acontecer, então estaremos no momento 

presente. Só então começaremos a sentir a alegria de viver… 

Equilíbrio – Brahma Kumaris 

Equilíbrio é a habilidade de olhar para a vida a partir de 

uma perspectiva clara - fazer a coisa certa no momento 
certo. Uma pessoa equilibrada será capaz de apreciar a 

beleza e o significado de cada situação seja ela adversa 

ou favorável. Equilíbrio é a habilidade de aprender com 

a situação e de prosseguir com sentimentos positivos. É 
estar sempre alerta, ser totalmente focado, e ter uma 

visão ampla. Equilíbrio vem do entendimento, 

humildade e tolerância. O mais elevado estado de 
equilíbrio é voar livre de tudo e, ainda assim, manter-

se firmemente enraizado na realidade do mundo. 
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 
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